

## **Press Release**

### **WIKAGEDUNG BANGUN RUMAH SAKIT PELABUHAN PALEMBANG TYPE B**

**Palembang, 13 Desember 2017** – PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WIKAGedung) bersama PT Pelabuhan Indonesia II (IPC) serta anak perusahaan dari IPC yaitu PT Rumah Sakit Pelabuhan menggelar acara *Ground Breaking* Pembangunan Rumah Sakit Pelabuhan Palembang di Jalan Mayor Memet Sastrawirya No. 1, Lawang Kidul, Palembang, Sumatera Selatan, Jumat (15/12).

Acara yang dimulai pukul. 09.00 WIB ini dihadiri langsung oleh Gubernur Sumatera Selatan Alex Noerdin, Direktur Utama PT Rumah Sakit Pelabuhan Dessy Emastari Prihatiningtyas, Direktur Utama IPC Elvyn G. Masassya, dan Direktur Human Capital dan Pengembangan Investasi WIKAGedung Nur Al Fata.

PT Rumah Sakit Pelabuhan menunjuk WIKAGedung sebagai kontraktor utama proyek Pembangunan Rumah Sakit Pelabuhan Palembang dengan nilai Rp153,4 miliar. WIKAGedung akan mengerjakan pekerjaan struktur, arsitektur, mekanikal elektrik, pekerjaan luar bangunan, pengelolaan limbah rumah sakit, dan pekerjaan landscape. Dimana untuk pekerjaan Struktur dan Arsitektur terdiri dari; pekerjaan gedung utama, gedung penunjang, power house dan pos keamanan. Proyek ini akan dikerjakan selama 480 hari kalender dengan masa pemeliharaan 180 hari kalender.

Dalam kesempatan yang sama, Nur Al Fata mengatakan bahwa WIKAGedung adalah *Total Solution Contractor* yang berpengalaman dengan selalu mengutamakan *safety* dan *quality* di setiap pekerjaan. "Kami selalu optimis dapat mengerjakan setiap proyek yang diberikan kepada WIKAGedung tepat waktu dan memberikan hasil yang terbaik sesuai dengan harapan *costumer*," tambah Nur Al Fata.

Proyek yang berlokasi persis di depan pintu masuk Pelabuhan Boom Baru ini merupakan pengembangan rumah sakit yang sudah ada (eksisting) untuk meningkatkan mutu rumah sakit dari tipe D naik menjadi tipe B yang mampu memberikan pelayanan kedokteran medik spesialis luas dan subspecialis terbatas. Proyek ini nantinya dikerjakan tanpa mengganggu operasional rumah

WIKATOWER 1  
Jl. D.I. Panjaitan Kav. 9  
Jakarta 13340  
Kotak Pos 4174/JKTJ

Contact Person :

**Agoes Walujo**  
Corporate Secretary

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003  
Fax : +6221 86904146  
Email : [corsec@wikagedung.co.id](mailto:corsec@wikagedung.co.id)

sakit saat ini sehingga rumah sakit tetap dapat melayani masyarakat yang membutuhkan pelayanan kesehatan.

## **Tentang PT Wijaya Karya Bangunan Gedung**

PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk (WIKI Gedung) merupakan salah satu dari enam anak perusahaan PT Wijaya Karya (Persero) Tbk (WIKI) yang berdiri pada 24 Oktober 2008. WIKI Gedung bergerak dibidang usaha konstruksi bangunan gedung dengan memposisikan diri sebagai "Total Solution Contractor", WIKI Gedung senantiasa memberikan solusi bernilai tambah, pelayanan terbaik dalam safety & quality dengan menciptakan dan meningkatkan keunggulan kompetitif perusahaan dalam bidang konstruksi, meliputi *feasibility study*, perencanaan, *engineering design*, konstruksi bangunan gedung, manajemen proyek, serta *operation & maintenance* untuk melayani pasar pemerintah, BUMN/BUMD dan swasta di Indonesia. Saat ini Perseroan fokus pada pengembangan usaha melalui transformasi bisnis property ke arah konsesi serta pengembangan industri precast, modular dan geotech. Untuk informasi lebih lanjut mengenai WIKI Gedung, silakan kunjungi: <http://www.wikagedung.co.id>.